



Geocaching



MEGA in Gefahr ? MEGA in danger ?



10 Caches

Spielbar von Do 24.8.2017 12.00 Uhr bis So. 27.8.2017 23.59 Uhr

Enter Find Code Until: 09/03/18

09:20pm

MEGA in Gefahr?
Der Generalschlüssel des MEGA-Geländes wurde gestohlen. Die Durchführung des MEGAs ist akut gefährdet!
Hilf uns, in 10 kleinen Abenteuern den Generalschlüssel zurückzuholen. Die

Geschichte führt Dich vom Eventgelände in die Stadt Frauenfeld.

Hinweis:
Für das Absolvieren der Labs benötigst Du Internet. Falls Du keine Netzverbindung hast, schliesse Dich mit einem anderen Cacher zusammen, ganz nach dem Motto „Meeting Friends“. Erst wenn Du ein Abenteuer bestanden und die Aufgabe erfüllt hast, erfährst Du, wo es weiter geht!

Viel Spass!

MEGA in danger?
The master key of the event site was stolen. The realization of the MEGA is endangered! Help us to get the key back in 10 small adventures. The story leads you from the event site to Frauenfeld's town.

Note:
To complete the labs you need internet access. If you don't have connection, get in touch with other cachers, just like "Meeting Friends". After fulfilled the task, you get more information where to go!

Good luck !

Geocaches

#1 MEGA in Gefahr : Info-Desk (N 47° 34.230 E 8° 54.245)

Hilfe, Hilfe! Eben wurde unser Hauptschlüssel gestohlen! Damit ist der gesamte Anlass gefährdet! Gehe als erstes zum Info-Desk und befrage dort die Zeugen vom OK, ob sie wissen könnten in welche Richtung sich der Dieb als erstes gewandt hat.

In welche Richtung rannte der Täter?

Mayday, mayday! Our master key was stolen! The event is endangered! First go to the info desk and ask someone of the OC, in which Direction the thief has turned first.

In what direction did the thief run?

